

伊勢原支部ニュース

第321号 2021年5月15日
5月11日現勢 組合員数135名
発行 伊勢原市高森4-8-9 蟻崎邦男
責任者 電話0463-95-4098

年金者 しんぶん

全日本年金者組合中央本部
郵便番号170-0005 東京都豊島区
南大塚1-60-20 天翔大塚駅前ビル
電 話03(5978)2751
F A X03(5978)2777
昭和57年6月30日第三種郵便物認可

思ひもかけぬコロナ
禍に見舞われ自粛の日々
せめて夢の中でも行きたい所に行き、逢いたい人に逢えたらナ
なんて、思つていまし
た。そんな時、コーラ
スで出会つた「眠り」

眠りそして夢

がらも、しつかりと政治を見張って行きましょ
う。コロナの一日も早い終息を願い、また皆さんと楽しい「密」の時間が持てる日を心待ちにしています。

から彫刻の説明を聞けて
良かつた。 (Yさん)
◆天気が良く穏やかで温
氣もなく、美味しいもの
を頂けて良かつた。 (O
さん)

あのねこの間…ふんふんふ~ん

補聴器関連：50の支部が
自治体へ陳情の取り組み

化反対署名…100万突破。

現実の世は、なんとか平和を保つていてるものの、あらう一二年うつ操等)で非常に有意義な一日でした。重久徳良

◇すゞい久し振りの方も
合わせて17名の参加となりました。以下、何人かの方の感想です。

◆お昼をみんなで食べて美味しかったです。普段は孤食なので今日は大熱で食べて良かつた。

の挨拶があり、コロナ関係…命の選別あり。自肅はしても萎縮はしない。なんとしてもコロナから年金者を守る。

バー。電話かけ等) 仲間ふやしでは岡山県本部は3期連続目標を達成している。

て仲間ぶやし・サークル活動に取り組んでいる娘子がわかりました。また司会者の皆を飽きさせない工夫（背伸び・頭の牛）

4月27日、女性の会のイベントで丸山城址公園を散策しました。コロナ禍で十分な声掛けもできなかつたのですが、男女

◇久しぶり。深呼吸でき
てよかつた。気分爽快で
す。高部屋神社で、彫刻
などいろいろとお話を伺
えて良かつた。(0さく)

秦里の南公昌館で伊勢原から3人（蟻崎・重久・海老根）が出席しました。12時00分開始、司会は秦野支部の平井さん。まず

中央本部田中副委員長
から
りました

小田原・愛川・伊勢原
大井町・南足柄・秦野
(厚木支部は都合によつて
欠席)の順番に支部の現
況報告がありました。(一
二局のほか、七、八、九、十
月の各月報も提出されま
した)

一生きてるうちに私が私の会言葉。思い切って杖について参加。皆さんに会い、思い切り喋りました。ありがとうございました。

例年だと2月に開催される支部交流集会は開催場所のいこいの村「あしがら」の閉館もあり、本年はブロックごとの交流集会となりました。

本部石黒部長からは春
月間で400人をやりき
るとの力強い言葉があつ
ました。

2021年神奈川県本部
支部交流集会
真英・小田原ブロック開催

③年金者新聞：700
0部→680000部に拡大に取り組んでほしい（組合費に組み込んで）等の活用あり、「

新緑に囲まれ深呼吸

公共施設が有
料化されてから
この7月で2年

